

青葉商店 9月号

令和7年9月1日 283号
医療法人社団幸信会
青葉行為・青葉病院・ウェル青葉
滋賀県東近江市青葉町 1-46



9月になりましたが今年の暑さはまだまだ続くそうですね。秋風が待ち遠しい毎日ですが皆さまいかがお過ごしでしょうか。

さて、開催中の大阪・関西万博へはもう行かれましたか？見どころは何といつても壮大で美しい大屋根リングでしょうか。最先端の技術、外国の文化や人々との出会い、あちこちで披露されるパフォーマンスなど笑顔あふれる会場は、その場にいるだけでも楽しいものです。10月13日の閉幕を前に今、たくさん的人がお出かけされているようですね。

万博の正式名称は「国際博覧会」といい、初回は1851年のロンドンで開催されました。日本の初出展は1867年のパリ万博で、幕府のほか薩摩藩と佐賀藩がそれぞれ別に出展しています。漆器や陶磁器、蒔絵など工芸品の展示や、ヒノキ造りの茶店でお酒やお茶を出していたそうです。幕末から明治に開催された万博には福沢諭吉や渋沢栄一など日本の近代化に尽力した人々が訪れていますが、ヨーロッパに日本文化を伝えるきっかけにもなり、その中でも浮世絵はフランスの画壇に大きな影響を与えたそうです。

1970年の大阪万博は日本およびアジアで初めての開催でした。この時万博に出展し、その後実現、普及したものには「温水洗浄便座」「動く歩道」「テレビ電話」などがあり、今では生活に欠かせないものとなっています。当時の映像や実際に行った人の話を聞くと、太陽の塔やアメリカ館の月の石などが人気で、とにかく広く広くたいへん人が多かったそうですね。最終的には総入場者数約6422万人、国際博覧会史上初の黒字となり大成功を収めました。

1970年と2025年の万博の参加国を比べてみると、今はもう存在しない国や新しく出来た国があり、55年という歳月の長さと世界の変化を感じることができます。

万博を訪れた子どもたちが大人になった時、「楽しかったね」と笑顔で話せる平和な世の中が未永く続きますよう、心から願っています。



新入職員のご紹介

7月16日に入社しました。
一生懸命頑張ります。宜しくお願いします。
老健 介護士



夏休み医療の職場体験ツアー

8月9日、小学5、6年生の児童20名が医療の職場体験ツアーとして、青葉病院に来られました。「医療の職場体験ツアー」は東近江メディカルケアネットワークが主催で、東近江市・日野町・竜王町在住の小学5、6年生の児童を対象に開催され、医師や医療従事者の仕事を体験することで医療を身近に感じ、医療職への関心・興味を高めることを目的に実施されています。

最初は緊張の面持ちでしたが徐々に職員にも慣れてこられ、病院での医療の仕事を実体験できるように思われます。今後、自分がどんな仕事に就くのか進路を決めていかなければならない時期がきます。今回の体験が何かに生かせたらと願っています。



メディカル通所リハビリ

メディカル通所リハビリでは今年度より園芸を始めました。利用者さんと一緒に種からトマトや紫蘇、百日草を育てました。

暑い中水やりや植え替え等色々参加していただき、トマトや紫蘇が収穫できました。今回は育てた紫蘇を使って、紫蘇ジュースを作っていただきました！

自分たちで作ったジュースを飲んでいただき、綺麗な色やなあ、おいしいなあと言っていただけました！



ウェル青葉



この日は夏祭りを行いました。
皆さんお揃いのハッピィを着て、魚釣りやボール投げ、輪投げゲームを行い最後は参加賞の景品のプレゼント！
皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしました。

青葉病院

高校野球観戦、真剣に見てます。
どこが勝つかなあ。



お手伝いをお願いしたら快くして
くださっています。
ありがとうございます。



サンパラソルが綺麗です。
1個ずつはなびらや葉っぱを作成してもらいました
(^_^♪



こちらは水槽の中をイメージ
しました。
目の位置に集中しながら取付
てくれました。



沢山の魚たちを利用者様と
出来上がりをたのしみに作
った力作です(^_-)-☆



夕暮れギャラリーにも素敵なおりえが飾ってあります。